Riedel Communications bei der Formel 1

Dario Rossi (Head of Motorsport Division) von Riedel gibt in dem Video einen interessanten Überblick über die technischen Aktivitäten von Riedel in der Formel 1, wie Intercom, Funkkommunikation, Broadcast-Lösungen und Telekommunikationslösungen. Der erste Teil wurde in der Firmenzentrale in Wuppertal aufgenommen, der zweite Teil im März 2018 in Barcelona in der zweiten Woche der Formel 1 Tests vor Saisonbeginn.



Zum Video: https://youtu.be/Tm3oVWQxPjY

www.riedel.net